



廣崎 誠治 議員

高校までの医療費の無料化は

坪根町長

町の政策も負けてないので一喜一憂する必要ない

問 近隣自治体の状況などは。
佐矢野課長 医療費の補助は築上町とみやこ町が自己負担ありで18歳まで、豊後高田市は高校生までを維持し、高校生も同額の自己負担を求めた場合は幾らになるか。
佐矢野課長 300万から400万と推計できる。

問 高校生までの医療費無料化を実施した場合、財源としては幾ら必要になるか。
佐矢野課長 高校1年生から3年生まで、4月1日現在で209名の完全無料化に必要な財源の見込み額としては、厚労省の平成29年度実績の年齢階級別1人当たり医療費から推計すると、1年間で約500万から600万円となる。

問 中学生の自己負担月800円を維持し、高校生も同額の自己負担を求めた場合は幾らになるか。
佐矢野課長 300万から400万と推計できる。

大池公園開発事業契約案件は適切か

奨学金返済半額免除は

成恒工業団地伐採・抜根工事契約は

問 大池公園開発事業たまり場整備の入札は、13者で入札を行い、結果は、1者失格、11者辞退と、1者で



▲伐採・伐根工事中の成恒工業団地予定地

問 この契約は随意契約と聞いたが、入札をしなかつた根拠、契約者名、契約金額は。

永野課長 工事は立木の伐採と抜根という通常の土木工事とは異なる特殊性のある内容のものである。契約者の豊築森林組合は、町からも補助金を支出している公共的団体で、伐採などを主な業務として専門知識や専用の機械を保有している。総合的に勘案

し、地方自治法施行例第167条の2第1項第2号の規定により、随意契約をした。落札金額は2100万円である。

問 隨意契約は例外的なものだとと思うが、指名競争入札にすべきだつたのでは。
永野課長 地方公共団体として支援育成の観点もあり、森林組合を相手方として随意契約を行つた。

宮本 理一郎 議員

大池公園で平和事業をする意図は

坪根町長

平和イベントを爆心地外から世界へ

問 来年度の園路整備の完了後、第2、第3段階への事業の見通しは。

永野課長 第2段階では、企業、民間店舗の誘致を基本として、集客施設の整備を考えている。第3段階は、それまでの整備状況を見て、必要性と事業費などを検討し、方向性を決める。



▶造成中の大池公園たまり場

新たな分譲地は

旧麦酒館、うどん工房跡地利用は

問 周辺自治体よりも競争力のある条件整備が必要ではないか。立地条件、価格、居住環境、公共交通や交通の利便性などを含めて調査検討中である。

問 大平楽前の集客可能で交通量の多い一等地が、現在使用されず野放し状態である。チャンスローストアップは終了している。分譲地の整備、土地取得などを含めて調査検討中である。

企業誘致の進捗は

堀課長 考え方として、本町だけが独自で活性化するのではなく、定住自立圏を構成している周辺自治体とともに、活性化をしていくことが重要と考えている。その中心を上毛町が担う形にしていきたい。

中間点として爆心地外の地域から世界へ平和への発信をして欲しいとの思いを受けてこの事業を行つた。永野開発交流推進課長 本年度末7mに対し、1659mまで完了予定である。来年度に園路整備完了を予定している。現在、トイレの整備方針などを取りまとめている。



▲旧麦酒館



▲うどん工房など跡地